

La entrega de trofeos del 'III Open Promesas Villa de Torre Pacheco' puso el broche de oro a un torneo que se consolida dentro del calendario regional.



Los ganadores fueron Andrés Herrero y Julia María Navarro en infantiles, Alicia Pérez e Isaac Meroño en alevines y Manuel Semtiel en benjamines.

La entrega de premios cierra el 'III Open Promesas Villa de Torre Pacheco'

JUAN PÉREZ DE LEMA

El Club de Tenis de Torre Pacheco celebró el pasado domingo en sus pistas las finales correspondientes a la tercera edición del Open Promesas 'Villa de Torre Pacheco', concluyendo con el acto de entrega de trofeos a los ganadores y finalistas de las distintas categorías.

Entre las cinco finales jugadas destacaron especialmente la de alevines e infantiles en categoría masculina, que fueron las más igualadas y disputadas a lo largo de toda la jornada. La de categoría alevín enfrentó al jugador local Jesús Montoya ante Isaac Meroño, imponiéndose este último por 2-6, 6-2 y 6-1. En categoría infantil, el jugador murciano Andrés Herrero se impuso al pachequero Vicente García, por 6-4 y 7-6 (con 7-1 en el 'tie break').

Las otras tres finales tuvieron como finalistas a Manuel Semtiel, quien se impuso a Antonio Frutos por 6-0 y 6-1 en categoría benjamín. Alicia Pérez ganó a la jugadora local Carmen López por un doble 6-1.

A destacar también el duelo que mantuvo ésta última en la semifinal frente a su hermana gemela, a la que superó en tres sets. Por último, se celebró la final infantil femenina entre Julia María Navarro y Clara Muñoz, que ganó la primera por 6-1 y 6-0.

La entrega de trofeos fue llevada a cabo por el presidente del Club, Pedro José Madrid, Antonio García Alarcón, presidente de la Federación de Tenis de la Región de Murcia y Antonio González, concejal de deportes del municipio de Torre Pacheco.

Pedro José Madrid destacaba de esta tercera edición el número de participantes, superando el centenar de raquetas, al mismo tiempo que apostaba por la consolidación de este torneo de promoción entre los tenistas murcianos más jóvenes. Por su parte, el concejal Pe-



Clara Muñoz, Pedro José Madrid y la ganadora infantil, Julia María Navarro



Isaac Meroño, Antonio García y Jesús Montoya



Vicente García, Antonio González y el ganador infantil, Andrés Herrero



Las gemelas Carmen y María López con la ganadora alevín, Alicia Pérez



El campeón benjamín, Manuel Semtiel (dcha.), junto a Antonio Frutos, finalista



Ganadores, finalistas y autoridades juntos antes de la entrega de trofeos

dro González comentaba el acuerdo suscrito, en fecha reciente, entre el Club de Tenis de Torre Pacheco y su concejalía por un pe-

riodo de cinco años, en los que los niños del municipio que no sean socios del Club tendrán acceso al club y a su escuela en unas condi-

ciones propicias.

Los jueces árbitros del torneo, José Miguel Rodríguez y José García Meroño, nos hablaron del

buen nivel de tenis del torneo al mismo tiempo que resaltaban las tres finales disputadas por jugadores de su escuela de tenis.

CLUB DE TENIS TORRE PACHECO, expresa su reconocimiento público al Excmo. Ayuntamiento de Torre Pacheco, que tan desinteresadamente apoyan a nuestro club, así como a las empresas colaboradoras y a todas las personas que anónimamente ofrecen su trabajo para el perfecto desarrollo del,

III OPEN PROMESAS VILLA DE TORRE PACHECO